
 

 

  

 

INDICAÇÃO Nº 695 / 2020 

 

 

Senhor Presidente, 

 

 

O Vereador signatário desta requer, consoante preceitos 

regimentais, seja encaminhada ao Senhor Prefeito Municipal, a seguinte indicação: 

 

Solicitar ao setor responsável da Administração Pública, 

estudo de viabilidade para instalação de semáforo na Avenida Alberto Paciulli, no 

Jardim Santo Ântonio. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente reivindicação é antiga devido ao fluxo diário e 

intenso de trânsito na referida avenida, que trata-se de uma via importante que permite 

acesso á vários bairro como Fernandes, Nhá Chica, Parque Ibirá, Jardim Floresta e 

outros. Além disso, liga o centro da cidade a Rodovia MG 179.  

Não obstante, nos últimos anos, a população dessa área, 

aumentou significativamente, com a construção de condomínios e muitos prédios. Com 

tudo isso, o tráfego de veículos tornou-se caótico nesse local, com aumento de 

congestionamento, principalmente em horários de pico e aumento também no número 

de acidentes. 

 

 

Sala das Sessões, 26 de maio de 2020. 

 

 

 

Arlindo Motta Paes 
VEREADOR 

 

 

ENCAMINHE-SE 
 
Sala das Reuniões  26 de maio de 2020 
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